



## Una iglesia influyente

No sucede todos los días que un proyecto de decimotercer sábado inspire otro gran proyecto; sin embargo, eso es exactamente lo que sucedió en Acra, la capital de Ghana.

Hace unos quince años, las Fuerzas Armadas de Ghana cedieron a la Iglesia Adventista un terreno en uno de sus principales cuarteles de Acra. El terreno fue totalmente regalado, sin ningún costo para la Iglesia, bajo la única condición de que se construyera en él un templo. El ejército pidió la construcción de una iglesia adventista donde los soldados pudieran adorar al Señor.

Miembros de iglesia de todo Ghana hicieron donaciones para el proyecto. Querían que los soldados pudieran adorar en una iglesia adventista. Después, la Iglesia mundial participó también. Fue así como las ofrendas del decimotercer sábado de 2007 proveyeron los recursos para los toques finales del edificio: unas hermosas ventanas con vitrales en todo el perímetro del techo con forma de cúpula, y paneles de vitrales detrás del púlpito con representaciones de manos orando y el logo de la Iglesia Adventista.

La iglesia del cuartel militar fue dedicada a Dios el 1° de noviembre de 2008. Una placa conmemorativa figura en la entrada principal del edificio, con los nombres de los delegados que asistieron a la ceremonia de apertura. Entre esos nombres está el del que era, a la sazón, el director del Departamento de Ministerios de Capellanía Adventista de la Asociación General, Departamento que supervisa la atención pastoral a las personas que sirven en las fuerzas armadas a nivel mundial.

La Policía Nacional de Ghana, que tiene su academia de formación a nivel nacional en

la misma ciudad de Acra, se fijó en la nueva iglesia adventista del cuartel, y también ellos quisieron tener una iglesia adventista en sus instalaciones. Funcionarios de la Policía se pusieron en contacto con los dirigentes de la Iglesia para hacer la solicitud: “Si nosotros les cedemos un terreno en la academia de policía, ¿podrían ustedes construir en él una iglesia?”, pidieron. Era una solicitud que los dirigentes de la Iglesia Adventista no podían rechazar. Así comenzó la recolección de fondos para la edificación de una iglesia adventista en la Academia de Policía de Acra.

“Tras ver lo que habíamos hecho en el cuartel militar, nos confiaron la construcción en la Academia de Policía”, comenta Christopher Annan-Nunoo, secretario ejecutivo de la Unión del Sur de Ghana.

### Un edificio que predica por sí mismo

“La iglesia del cuartel militar ha demostrado ser una luz para las fuerzas armadas”, comenta el teniente coronel Peter N. K. Duodu, capellán militar de la Iglesia Adventista. “Gracias a este edificio, la gente quiere venir a adorar aquí. Nos dicen “su iglesia es preciosa”, y por eso, sin que tengamos que salir a predicar, la iglesia ya hace la predicación por nosotros”. También nos comentó que el personal militar que se reúne en la iglesia tiene una mejor comprensión de los adventistas, y lo que es más importante, aprenden cada vez más sobre Dios y la salvación. “Agradecemos a Dios por este maravilloso medio con que ha provisto a la Iglesia Adventista de Ghana para evangelizar al personal militar; significa mucho para nosotros”, añade.

## Cápsula Informativa

- El tejido kente es el género tradicional de tela usado por los pueblos de Ghana. Es propio del pueblo akan, un grupo étnico del sur del país. Con él se confeccionan telas muy coloridas de seda y algodón. La palabra kente proviene de kenton, que significa “cesta”. Tradicionalmente, ha sido el tejido preferido de los reyes del Reino Shanti y de las reinas y princesas del pueblo Dagbon. Actualmente es típico usar ropas de esta tela en ocasiones especiales.
- El Mercado Central de Kejetia, en Kumasi, en la región de Ashanti, es el mercado al aire libre más grande de África occidental. Cuenta con más de 10.000 tiendas y puestos de venta, donde se pueden adquirir una gran variedad de productos, desde especias hasta sandalias, desde bisutería de plástico hasta oro y plata.

Samuel Marfon, veterano agente de policía con más de 17 años de experiencia, es el único capellán adventista de la Policía de Ghana. Él tiene esperanza de que la futura iglesia de la academia cause un impacto similar sobre el personal policial. Se espera que la iglesia

tenga una capacidad de 1.500 a 2.000 personas. “Dios construirá la iglesia por nosotros”, afirma.

Josiah Nwarungwa, director de Misión Adventista en la División Africana Centro-Occidental, cuyo territorio incluye Ghana, dice que está feliz con el impacto que el proyecto especial de 2007 para el cuartel militar está teniendo sobre la Policía nacional. “Es inspirador. La Iglesia Adventista tiene presencia en las Fuerzas Armadas de Ghana. Mi oración es que el Señor lo convierta en un centro de influencia para la eternidad para aquellos que entran en contacto con ella”, afirma.

*Gracias por sus ofrendas de decimotercer sábado de 2007, cuyo uso está teniendo un gran impacto sobre las elites militares y policiales de Ghana. Las ofrendas de este decimotercer sábado también prometen tener un gran impacto sobre muchas vidas en Ghana. Ayudarán a la Iglesia Adventista a ampliar las instalaciones de la Escuela Adventista de Formación de Enfermería y Partería de Ashanti-Asamang, mediante la construcción de nuevas aulas y dormitorios. Gracias por considerar dar una generosa ofrenda el 30 de diciembre.*

La lección de esta semana de la *Guía de estudio de la Biblia* para la Escuela Sabática de adultos nos habla de la importancia de testificar ante las personas que están en puestos de poder. Pregunte a los miembros de su clase cómo la Iglesia Adventista del cuartel sirve de testimonio para los altos cargos del ejército. ¿De qué otras maneras pueden los adventistas alcanzar a las personas de influencia?

Esta historia misionera ilustra los siguientes componentes del plan estratégico *Yo iré*, de la Iglesia Adventista Mundial:

- *Objetivo de crecimiento espiritual N° 2:* “Fortalecer y diversificar el alcance adventista en las grandes ciudades [...] entre los grupos de personas no alcanzadas y poco alcanzadas”.

- *Objetivo de crecimiento espiritual N° 5:* “Discipular a personas y a familias para que lleven vidas llenas del Espíritu”.

Obtenga más información sobre este plan estratégico en: [iwillgo2020.org](http://iwillgo2020.org) [en inglés] o [iwillgo2020.org/es/](http://iwillgo2020.org/es/) [en español].